

高田公園の桜を 100 年後に残そう 『桜プロジェクトJ』 活動の輪を広げよう！

上越市の大切な資産であり、貴重な観光資源である高田公園の桜！これからも 100 年後も元気な桜を目指し、活動をもっと広げていきましょう！

✽ 平成 29 年度 第 2 回目の活動 終了しました。

6月10日(土) 9:00~11:00 参加者35名

『園内散策』

本丸周辺の桜の状況観察や高田公園桜長寿命化計画に基づく樹勢回復のための治療内容（H28年度実施分）などについて、説明を受けながら園内を散策しました。



『胴吹き芽、ひこばえ等の除去作業』

続いて、内堀の西側園路沿いや遊具広場周辺で、胴吹き芽やひこばえを剪定鋏などを使って、除去作業を行いました。除去作業の経験メンバーも増えていることもあり、皆さん手際よく切り取っていきましました！



✿平成29年度 第3回目の活動 終了しました。

7月22日（土） 10:00～15:30 参加者33名

『桜の名所視察』

桜の名所の樹木管理に関する取組みを参考に、プロジェクト活動に活かしていくため、市内浦川原区（虫川の大スギ、桜つつみ公園）と吉川区（吉川三大枝垂れ桜）を視察しました。



虫川の大スギを守る会から、大スギの歴史や樹木保守に関する取組みについて、お話を伺いました。桜とは樹種が異なりますが、根を守るための木道設置や樹勢回復のための土壌改良作業など、地元団体の長年に渡る熱心な活動を伺い知ることができました！

続いて、桜つつみ公園（保倉川の堤）の桜並木を観察しながら散策しました。



吉川三大枝垂れ桜を守る会から「吉川三大枝垂れ桜の維持管理、村松家枝垂れ桜診断・治療について」、あわせて新潟県樹木医ネットワークから「村松家枝垂れ桜診断・治療について」説明を受けた後、三大枝垂れ桜の各桜を現地視察しました。

✿平成29年度 今後の活動予定

| 回数 | 実施日時（予定） | 実施内容等 |
|-----|-------------------|------------------|
| 第4回 | 9月16日（土）午前9時～11時 | 腐葉土を用いて土壌改良① |
| 第5回 | 10月14日（土）午前9時～11時 | 腐葉土を用いて土壌改良② |
| 第6回 | 11月11日（土）午前9時～11時 | 落ち葉を使った腐葉土づくり ほか |
| 第7回 | 2月～3月頃（詳細未定） | 桜の管理に関する研修会 |

※詳細は別途お知らせします。